

A/N: Hoy es celebración por tres razones: 1) Jesús es Rey del universo porque Él lo creó y lo gobierna con amor; 2) Jesús es *nuestro* Rey, porque Él entregó Su vida por nosotros para que regresemos a Dios Padre; 3) Después de un mes de hablar sobre el amor de Jesús por nosotros, el Diagrama de Relaciones y dónde está Él en nuestras vidas, tenemos la oportunidad de decir si Le hemos hecho el centro de nuestras vidas.

- Recuerde, esto no se hace para agradar a nadie y no hay presión, pero lo declaramos públicamente porque Jesús dijo que nunca debemos avergonzarnos de ser sus seguidores. Entonces, solo vamos a hacer tres preguntas: si hemos hecho de Jesús el centro de nuestras vidas; si lo hemos hecho el año pasado; y si queremos que Él sea el centro. ¿De acuerdo? Entonces, levante la mano si ha hecho de Jesús el centro de su vida. ¿Alguno de ustedes lo ha hecho durante el año pasado? Y, si Jesús no es el centro, levante la mano si desea que lo sea. ¡Alabado sea el Señor! ¡Gracias!

S: El Evangelio de hoy tiene implicaciones prácticas para nosotros sin importar lo que hayamos elegido. Jesús dice: “Cuando el Hijo del Hombre [Jesús] venga en su gloria, y todos los ángeles con él, entonces se sentará en el trono de su gloria” (Mateo 25:31). San Cirilo de Jerusalén dice que hay dos venidas de Jesús: cuando viene humildemente y muere en una cruz, y cuando viene en gloria y nos juzga. La primera es tener paciencia con nosotros, la segunda es querer una decisión nuestra. En la primera, se dejó juzgar por nosotros, en la segunda, nos juzgará.

- “Todas las naciones serán reunidas delante de él, y él separará a los

unos de los otros, como separa el pastor las ovejas de los cabritos”

(25:32). ¿Por qué Jesús juzgará a cada persona? Porque Él murió por cada persona y quiere saber si a cambio lo amaremos; Él juzgará nuestro amor.

“Entonces el rey dirá a los que están a su derecha: 'Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino... porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui forastero y me acogisteis, estuve desnudo y me vestisteis, estuve enfermo y me cuidasteis, estuve en prisión y me visitasteis...' En verdad os digo, así como lo hicisteis con el más pequeño de estos hermanos míos, a mí me lo hicisteis' (25:34-36,40).

- Dos cosas a tener en cuenta aquí: 1) Si hemos hecho de Jesús el centro de nuestras vidas, todavía seremos juzgados por cómo amamos a las personas, porque la forma en que tratamos a los demás es la forma en que lo tratamos a Él; todavía podemos cometer adulterio espiritual al quebrantar Sus mandamientos y no amar a nuestro prójimo; Todavía podemos elegir el infierno. Y, si *no hemos puesto* a Jesús en el centro, todavía estamos obligados a seguir los mandamientos y amar especialmente a los necesitados. Jesús quiere que todos sepamos esto para que no demos por sentado su amor. 2) ¿Qué pasa si todos los que estamos aquí somos voluntarios en comedores de beneficencia, donamos dinero a los pobres, etc., pero no amamos a Jesús? ¿Todavía iremos al cielo? La respuesta es "No". ¿Cuál es el primer y más importante mandamiento? Amar a *Dios*. Jesús enseñó tantas veces que debemos creer en Él y amarlo (Marco 16:16; Jn 6:29; Heb 11:6). ¿Qué piensas de

los padres que brindan un hogar a sus hijos, les dan dinero, los llevan en auto, pero nunca platican con ellos ni les dicen que los aman? ¿Es eso el cielo? ¿Sera bueno que los niños obedezcan las reglas de sus padres pero no los amen ni confíen en ellos? ¿Recuerdas el chiste de la esposa que le dice a su marido: "¿Cómo es que ya no me dices que me amas?" El marido dice: "Bueno, te lo dije el día de nuestra boda". Te avisaré si algo cambia.

“Entonces dirá a los que están a su izquierda: ‘Malditos, apartaos de mí al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles; porque tuve hambre y no me disteis de comer, tuve sed y no me disteis de beber, fui forastero y no me recibisteis, desnudo y no me disteis vestido, enfermo y en prisión y no me visitaste.’ Entonces ellos también responderán: ‘Señor, ¿cuándo te vimos hambriento o sediento o forastero o desnudo o enfermo o en la cárcel, y no te atendimos?’... Y éstos se irán al castigo eterno, pero los justos a la vida eterna” (25:41-44,46).

- ¡Observa que estas personas están sorprendidas! Tuvieron tantas oportunidades de responder a Jesús pero no se dieron cuenta de que, por sus pecados de omisión, se estaban separando de Él.
- Y “fuego eterno” y “castigo eterno” significan para siempre. No hay una segunda oportunidad para amar a Jesús una vez que morimos; somos juzgados en el momento de la muerte. Entonces, significa que no podemos esperar una eternidad para tomar una decisión. Debido a que hay una tendencia humana en todos nosotros a posponer las cosas, Jesús está diciendo que no podemos retrasar para siempre nuestra

respuesta a Su amor.

- Estoy tratando de lograr un equilibrio amoroso pero claro aquí: por un lado, no debemos sentirnos presionados a amarlo; por otro, no podemos retrasar esta elección para siempre. Entonces, si hemos levantado las manos durante los últimos tres años diciendo que *queremos* hacer de Jesús el centro de nuestras vidas, ¡espero que estemos progresando espiritualmente y avanzando hacia esta meta! Simplemente no seas tibio ni pospongas las cosas.
- Este tipo de decisiones de vida requieren tiempo, pero llegará el momento en que digamos: “¿Qué estoy esperando?”
- Esto sucedió dos veces en mi vida: primero, después de algunos años de luchar con la invitación de Jesús al sacerdocio y al celibato, me di cuenta: '¿Qué estoy esperando? Sé lo que tengo que hacer'. En segundo lugar, cuando me di cuenta de que el Espíritu Santo quería que yo fuera sacerdote diocesano y no jesuita o monje benedictino, después de un año de reflexionar sobre ello, me di cuenta: “¿Qué estoy esperando? Necesito registrarme.'
- Espero que todos ustedes sientan la misma libertad pero la necesidad de tomar una decisión.

A: Hoy, ¿podrías simplemente llenar las tarjetas que tienes frente a ti y colocarlas en la canasta de ofrendas, por favor? Simplemente encierra en un círculo cuál de los tres diagramas describe tu relación con Jesús y puedes escribir tu nombre si lo deseas. La razón es para que tengamos datos sobre si

nuestra comunidad se está acercando más a Jesús. Por ejemplo, si este número se mantiene igual durante los próximos cinco años, es una señal de que no estamos creciendo. ¡Gracias!

V: El psicólogo más famoso del mundo, Jordan Peterson, que no es católico, dijo una vez esto sobre el catolicismo (<https://www.youtube.com/watch?v=L47oJxwp6yg> 16:55-18:01).

El Dr. Peterson ha emprendido un largo viaje hacia Jesús, pero tomará la decisión cuando sea el momento adecuado.

- Curiosamente, su esposa, Tammy, reveló el mes pasado que está en RICA y que se hará católica esta Pascua. En el artículo sobre esta decisión, al parecer, antes de casarse con Jordan, le preguntó si ella se comprometería a decir la verdad. Después de haber leído uno de sus libros y haberlo escuchado muchas veces, supongo que ha visto el infierno que llega a nuestro mundo a través de las mentiras y quería saber si su futura esposa buscaría la verdad sin importar nada. Pasó un año pensando en ello y luego regresó diciendo que se comprometería con un matrimonio anclado en la verdad.
 - Lo que vemos aquí es que él le hizo una pregunta pero le dio tiempo para pensar en ello. Pero no podía esperar eternamente.
- En 2015, le dijeron que le quedaban 10 meses de vida debido al cáncer. Pero, con la ayuda de una amiga, empezó a rezar el Rosario, cambió su dieta y, al quinto día de una novena a San Josemaría Escrivá, “los médicos descubrieron que el problema médico se había resuelto por sí solo. La cirugía fue cancelada y ella fue dada de alta”

(<https://www.catholicregister.org/item/36046-homecoming-a-catholic-conversion>). El punto es que su

viaje para hacer de Jesús el centro de su vida ha tomado 62 años,
incluyendo los últimos 8 años muy dramáticos, pero finalmente tomó
una decisión. ¡Esta es otra razón para que celebremos!

Jesús nos dice a todos: "Te he hecho el centro de mi vida". Sin presión, Él
quiere saber cuándo haremos lo mismo.